



LA FEUILLE DE RONCE

1er AVRIL 2006

Conçue et réalisée par Fanfan, Phiphi, Jihem et Roro avec la bienveillance de Gégé

TROP FAITS !

La proclamation du palmarès, ce midi, a donné lieu à quelques joyeux moments de 3ème mi-temps !

Ont notamment été distribués : six bouteilles de Crémant, un magnum de Champagne, une caisse de Bordeaux, des bouteilles sérigraphiées de vin du Forez, une bouteille de mirabelle, trois bouteilles de Pineau et une spécialité viticole de Franche-Comté, ainsi qu'un nécessaire œnologique : avec ça, l'atmosphère pouvait être joyeuse !

Jean-François Thivet s'était personnellement assuré de la qualité des prix décernés. Pas étonnant qu'il ait récompensé la collection de Marc Foutet...

Michel Liflard a remercié Sié (Danielle).

Pour le président d'Auvergne, au lieu d'une salve d'applaudissements, on a fait un *beau ban* !

Emmanuel Berto a gagné le lot n° 22, qui lui sera prochainement remis par Gérard Chauveau (voir au dos...)

Tout s'est terminé par des chansons, puisque le jury a également récompensé Francis Lopez.

En avant les petits !

Dans son intervention, hier soir, Robert Deroy a évoqué la Fête du Timbre, le Salon de l'Écrit et les relations entre la FFAP et La Poste. « *Nous devons valoriser notre identité* ». Il a expliqué que « *le partenaire négoce s'est encore raidi* ». Cela devient de plus en plus dur ! L'angliciste émérite Jean-François Logette a compris que le partenaire négoce était prêt.

Puisqu'on parle tennis, vous aurez noté que le Challenge Gayoux est passé d'Île de France à Aquitaine, puis d'Aquitaine à Île de France puis probablement l'an prochain d'Île de France à Aquitaine... A quand une thématique sur le ping-pong ?

Robert Deroy a déclaré qu'il préférerait une lettre autographe de Pasteur à une belle collection sur le type Pasteur. A notre avis, une boîte de lait pasteurisé, ça intéresse toujours les Roberts ...

Les reconnaissez-vous ?



Non, ce n'est pas l'équipe de rédaction, ci-dessous !



LES SOUVENIRS DU COMMISSAIRE CHAUVEAU

Au cours de sa carrière, le Commissaire Chauveau avait vu toutes sortes de criminels, mais il classait la jolie Madeleine Larcher dans une catégorie à part. Celle-là était une espèce particulière, rare même...

Elle avait de grands yeux candides, une voix fluette, un sourire angélique, une apparence délicate. On lui aurait accordé volontiers, et d'avance, un brevet de perfection, tant le charme, la bonté, la douceur, la modestie, la grâce, illuminaient son visage.

Toutes les qualités, tous les bons sentiments, semblaient réunis en Madeleine Larcher. Mais, derrière cette façade que la nature avait admirablement composée, à l'intérieur de cette construction trop bien réussie, se dissimulait un esprit dominateur, impitoyable, monstrueux.

Chauveau, comme beaucoup d'autres, avait failli se laisser prendre dans la toile de cette petite araignée venimeuse aux manières distinguées, innocentes. Fort heureusement, sa méfiance professionnelle l'avait tenu en éveil et, après des atermoiements, des phases de doute, il avait fini par com-

trouvée, un matin, dans son courrier. Travail malhabile d'amateur fait avec des fragments de titres de journaux, découpés et collés sur une feuille de cahier d'écolier à gros carreaux. Chauveau considérait les délateurs avec toute la rigueur de son caractère droit. Il n'aimait pas ces individus nuisi-



SOUVENIRS ! SOUVENIRS ! IL Y A 20 ANS.....

Les réponses aux photos :

Numéro 1 : Yves Prat, trésorier général, sur le podium à Ronce en 1985.

Numéro 2 : Vernissage de l'exposition de Ronce les Bains 1985 : Pierre Fallot, Yves Prat et Jean-François Logette

Numéro 3 : La Rochelle 1987 : Claude Lhote, André Laurent, Jean-Pierre Despin, Pierre Horny, Christiane Laurent, Philippe Bauban, Marie-Claude Brel, Antoine Duport, Claude Maneau...

Numéro 4 : Aucune des vaches installées dans les logettes n'a pu être reconnue par la rédaction...

Numéro 5 : Oléron 1990 : Jean-François Thivet, Jean Farault, Claude Maneau et André Dupêcher de la Fédé.

Numéro 6 : Cherchez encore, la réponse sera dans le numéro un en 2007 pendant l'...

AG DE AGDE !

Bisous-bisous à toutes et à tous !

- La rédaction ne reculant pas devant l'obstacle, elle n'a pas hésité à publier un article intitulé *Le palmé* dans son canard, sans être vaccinée pour la grippe aviaire !

- Pour visiter l'exposition sur le rugby, le sélectionneur Bernard Laporte s'est fait représenter par son frère Michel...

La rédaction remercie l'ensemble des délégués et participants à Ronce les Bains 2006 pour son indulgence face aux calem-*bourriches* !

Le titre « *La feuille de Ronce* » a été créé en 1995 par Claire Issler, vice-présidente de la FFJEPTT.